



TATA IBADAH

JEMAAT GMIM DANIEL KARUMENGA

HARI MINGGU BENTUK II

Tema:

**“ JANGANLAH KITA JEMU-JEMU
BERBUAT BAIK “**



Minggu, 13 November 2022

PERSIAPAN.....

KEMULIAAN BAGI ALLAH (*Jemaat berdiri*)

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Pujilah TUHAN, marilah berjalan ke rumah-Nya. Pujilah TUHAN, angkatlah tanganmu kepada-Nya. Kiranya Khalik dunia memberkati umat-Nya, yang datang untuk berbakti dan melayani Dia.

(*saduran dari Mazmur 134*)

Marilah kita memuliakan TUHAN, Allah kita, dengan menyanyi :

“ Kasih Dari Sorga ”

Kasih dari sorga memenuhi tempat ini, kasih dari Bapa Sorgawi,
Kasih dari Yesus mengalir di hatiku membuat damai di hidupku.

*Mengalir kasih dari tempat tinggi, mengalir kasih dari tahta Allah Bapa
Mengalir, mengalir, mengalir dan mengalir. Mengalir memenuhi hidupku.*



PANGGILAN UNTUK BERDOA (*Jemaat berdiri*)

P Jemaat yang dikasihinya TUHAN, marilah kita sujud menyembah, berlutut di hadapan TUHAN yang menjadikan kita.

J *Sebab Dialah Allah kita, dan kitalah umat gembalaan-Nya dan kawanannya domba tuntunan tangan-Nya. (Mazmur 95:6-7a)*

DOA PENYEMBAHAN (*Jemaat berdiri*)

P Marilah kita berdoa: Datanglah kepada kami, ya Allah, seperti kami datang kepada-Mu.

J *Engkaulah bagi kami tempat perlindungan dan kekuatan untuk selama-lamanya,*

P



Menyanyi : KJ No. 445 “ Harap Akan Tuhan ”

*Harap akan Tuhan, hai jiwaku! Dia perlindungan dalam susahmu. Jangan resah, tabah berserah,
kar'na habis malam pagi merekah. Dalam derita dan kemelut Tuhan yang setia, Penolongmu!*



PENGAKUAN DOSA (*Jemaat duduk*)

P Dosaku kuberitahukan kepada Allah dan kesalahanku tidaklah kusembunyikan, (*saduran dari Mazmur 32:5a*)

J *“Aku berkata: “Aku akan mengaku kepada TUHAN pelanggaran-pelanggaranku, dan Engkau mengampuni kesalahan karena dosaku.” (Mazmur 32:5b)*

P Marilah kita mengaku dosa kita:

(*dilanjutkan*) *“Allah Yang Mahakuasa, yang dengan sukarela memberi pengampunan kepada setiap orang yang menyesali dosanya dan berpaling kepada-Mu, sekarang ini genapkanlah kiranya janji anugerah-Mu yang menyelamatkan itu ke dalam hati tiap-tiap orang yang menyesali dosanya, hapuskanlah semua dosa kami dan bersihkanlah hati nurani kami oleh pengorbanan Kristus, TUHAN kami; dan peliharalah kami selalu dalam damai sejahtera dan kegembiraan kehidupan yang suci, supaya untuk selama-lamanya kami boleh mengasihi Dikau dan mengabdikan kepada-Mu; dalam nama Allah: Bapa, Anak dan Roh Kudus. Amin.”*



Menyanyi: KJ No. 460 “ Jika Jiwaku Berdoa ”

Jika jiwaku berdoa kepadaMu, Tuhanku, ajar aku t'rima saja pemberian tanganMu dan mengaku, s'perti Yesus di depan sengsaraNya: Jangan kehendakku, Bapa, kehendakMu jadilah.

JANJI ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Dengarkanlah janji Anugerah ALLAH kepada setiap orang yang mau datang dan memohon pengampunan dariNya, sebagaimana disabdakan dalam **Yesaya 43 : 1b,**

“Janganlah takut, sebab Aku telah menebus engkau, Aku telah memanggil engkau dengan namamu, engkau ini kepunyaanKu.”



Menyanyi : “ Badai Mengamuk, Ya Tuhan ”

Badai mengamuk ya Tuhan gelombang pun menderu dan kabut gelap menakutkan kemana ku berteduh

Akan celakalah aku Tuhan terus lelap takkan lama ku ini tertarik ke dasar samud'ra g'lap.

*Gelombang dan topan tenangkanlah, diamlah laut yang gemuruh dan menderu dan iblis yang ganas
berbagai set'ru tak dapat merusakkan bahtera sebab Tuhan Allah ikut serta.*

Semuanya taatkan perintahNya, diamlah, diamlah, semuanya taatkan perintahNya, diamlah.

PUJI-PUJIAN (*Jemaat berdiri*)

P Sekarang ini muliakanlah TUHAN, Allah kita,

J *dan pujilah nama-Nya yang tinggi luhur!*

P Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik,

J *bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya!*

P Marilah kita membaca berbalas-balasan **Mazmur 135 : 1 – 4, 19 – 21**

P Haleluya! Pujilah nama TUHAN,

J *pujilah, hai hamba-hamba TUHAN,*

P *hai orang-orang yang datang melayani di rumah TUHAN,*

J *di pelataran rumah Allah kita!*

P Pujilah TUHAN, sebab TUHAN itu baik,
 J *bermazmurlah bagi nama-Nya, sebab nama itu indah!*
 P Sebab TUHAN telah memilih Yakub bagi-Nya,
 J *Israel menjadi milik kesayangan-Nya.*
 P Hai kaum Israel, pujilah TUHAN!
 J *Hai kaum Harun, pujilah TUHAN!*
 P Hai kaum Lewi, pujilah Tuhan!
 J *Hai orang-orang yang takut akan TUHAN, pujilah TUHAN!*
 P+J Terpujilah TUHAN dari Sion, Dia yang diam di Yerusalem! Haleluya!

===== Puji-Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu =====

PEMBACAAN ALKITAB (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

P Dengarkanlah Firman Tuhan dalam **GALATIA 6 : 1 - 18**

P TUHAN kiranya memberkati pembacaan Firman-Nya yang suci. Amin.

Menyanyi: KJ No. 356 “ Tinggallah Dalam Yesus ”

Tinggallah dalam Yesus, jadilah muridNya, b'ajarlah Firman Tuhan, taat kepadanya.
Tinggallah dalam Yesus, andalkan kuasaNya. Dialah Pokok yang benar, kitalah rantingNya.
Kita sebagai ranting pasti berbuahlah, asal dengan setia tinggal di dalamNya.
Tinggallah dalam Yesus, muliakan namaNya: hidup berlimpah kurnia hanya di dalamNya!



PENGAKUAN IMAN (Jemaat berdiri)

P TUHAN, tambahkanlah iman kami,
 J *dan kebenaran-Mu akan memerdekakan kami.*

P+J Pengakuan Iman Rasuli:

"Aku percaya kepada Allah Bapa, Yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi. Dan kepada Yesus Kristus, Anak-Nya yang tunggal, TUHAN kita, yang dikandung dari pada Roh Kudus, lahir dari Anak dara Maria, yang menderita di bawah pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, mati, dan dikuburkan, turun ke dalam kerajaan maut, pada hari yang ketiga bangkit pula dari antara orang mati, naik ke sorga, duduk di sebelah kanan Allah Bapa, Yang Mahakuasa, dan akan datang dari sana untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya kepada Roh Kudus; Gereja yang kudus dan am; persekutuan orang kudus; pengampunan dosa; kebangkitan daging; dan hidup yang kekal." Amin.



Menyanyi : KJ No. 266 “ Ada Kota Yang Indah Cerah ”

Ada kota yang indah cerah, nampaklah bagi mata iman: rumah Bapa di sorga baka bagi orang yang sudah menang. Indahnya saatnya kita jumpa di kota permai.
Indahnya saatnya kita jumpa dikota permai.



DOA UMUM (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

- Puji-Pujian :

KHOTBAH

- Puji-Pujian :

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Marilah kita mempersembahkan persembahan syukur kepada TUHAN, Allah kita.

Menyanyi : NKB No. 211 “ Pakailah Waktu Anugerah Tuhanmu ”

Pakailah waktu anug'rah Tuhanmu, hidupmu singkat bagaikan kembang.
Mana benda yang kekal di hidupmu? Hanyalah kasih tak akan lekang.

Refr: *Tiada yang baka di dalam dunia, s'gala yang indahpun akan lenyap.*
Namun kasihmu demi Tuhan Yesus sungguh bernilai dan tinggal tetap.

Janganlah sia-siakan waktumu, hibur dan tolonglah yang berkeluh.

Biarlah lampumu t'rus bercahaya, muliakanlah Tuhan di hidupmu. **Refr:** . . .

Karya jerihmu demi Tuhan Yesus, 'kan dihargai benar olehNya.

Kasih yang sudah 'kau tabur di dunia, nanti 'kau tuai di sorga mulia. **Refr** : . . .



Doa Persembahan (Jemaat berdiri)

..... **WARTA JEMAAT**

DOA PENUTUP DAN/ATAU NYANYIAN PENUTUP (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

(Jemaat berdiri) Menyanyi : “ Sehati Sekerja ”



Bekerja bersama-sama, jalan berdekat-dekat hidup dan beramah-ramah, bersehati sekerja jangan dengan mulut hanya hatimu patutlah berkata pada yang teman angkat perjanjian yang tetap teguh rasa sama-sama susah dan senang.
Jika kamu mau untung banyaklah jangan hidup jauh hanya jadi sehati sekerja

B E R K A T (*Jemaat berdiri*)

P Kasih karunia TUHAN Yesus Kristus, dan kasih Allah dan persekutuan Roh Kudus menyertai saudara sekalian.

P+J *Amin, Amin, Amin, Amin, Amin. (dinyanyikan)*

~ S A A T T E D U H ~